

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### V.1 Simpulan

Tujuan diadakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui adanya pengaruh Profitabilitas, Likuiditas dan *Leverage* terhadap Kebijakan Dividen.

Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2012-2015 yang memenuhi kriteria sampel. Metode yang digunakan dalam penentuan sampel penelitian ini menggunakan *purposive sampling method*, dimana sampel yang terpilih sesuai dengan kebutuhan variabel yang akan digunakan.

Setelah melakukan analisis dan pengujian hipotesis mengenai Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas dan *Leverage* terhadap Kebijakan Dividen pada 20 perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Hasil dan pembahasan yang digunakan sesuai dengan tujuan hipotesis yang dilakukan dengan analisis regresi data panel, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Profitabilitas secara parsial tidak berpengaruh signifikan negatif terhadap kebijakan dividen. Hal ini menunjukkan hipotesis penelitian ini tidak terbukti. Penelitian ini mendukung peneliti siska & kamailah (2015), mehta (2012), dan sartono (2009) yang menyatakan bahwa profitabilitas tidak berpengaruh signifikan negatif terhadap kebijakan dividen. Apabila profitabilitas menurun, maka kebijakan dividen akan mengalami peningkatan.
- b. Likuiditas secara parsial berpengaruh signifikan negatif terhadap kebijakan dividen. Hal ini menunjukkan hipotesis penelitian ini terbukti. Penelitian ini mendukung peneliti Prawira Ismawan Yudi Dkk (2014). yang menyatakan bahwa Likuiditas berpengaruh signifikan negatif terhadap kebijakan dividen. Apabila Likuiditas meningkat maka kebijakan dividen akan mengalami peningkatan.
- c. *Leverage* secara parsial tidak berpengaruh signifikan positif terhadap kebijakan dividen. Hal ini menunjukkan hipotesis penelitian ini tidak terbukti. Penelitian ini mendukung peneliti Wicaksono & Mohamad (2014). yang menyatakan bahwa *Leverage* tidak berpengaruh signifikan positif terhadap kebijakan dividen. Apabila *Leverage* meningkat maka kebijakan dividen akan mengalami peningkatan.

## V.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan yang telah diuraikan, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut :

### a. Saran Teoritis

Bagi peneliti selanjutnya, sebaiknya melakukan pengembangan pada populasi penelitian menjadi tidak hanya perusahaan manufaktur saja, tetapi semua perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Peneliti juga sebaiknya menambah variabel-variabel lain diluar variabel penelitian ini agar hasil yang didapat lebih bervariasi. Selain itu penelitian selanjutnya disarankan untuk memperpanjang periode pengamatan agar dapat lebih baik lagi dalam memprediksi Kebijakan Dividen itu sendiri.

### b. Saran Praktis

#### 1) Bagi perusahaan

Lebih mempertimbangkan kebijakan dividen yang diambil dengan naiknya pembayaran dividen kas merupakan suatu sinyal bagi investor bahwa prospek perusahaan di masa akan datang memiliki keadaan yang baik.

#### 2) Untuk Investor

Investor dapat mempertimbangkan untuk memilih perusahaan dalam melakukan pengambilan keputusan yang tepat dan baik dalam investasi. Dan dapat menentukan pendapatan dividen yang diharapkan.